

Fecha: 24-01-2026  
 Medio: El Divisadero  
 Supl.: El Divisadero  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Muere querido y destacado profesor de Mallín Grande Robinson Cárdenas

Pág. : 9  
 Cm2: 617,2  
 VPE: \$ 857.333

Tiraje: 2.600  
 Lectoría: 7.800  
 Favorabilidad:  No Definida

# Muere querido y destacado profesor de Mallín Grande Robinson Cárdenas

De mano del plan educativo junto a sus estudiantes creó invernaderos, sistemas de deshidratación de frutas, les enseñó a tejer, cocinar, cosechar y trabajar la tierra, entre muchas otras labores que él simbolizaba en su frase “educar para la vida”.

En las últimas horas, se conoció la triste noticia del fallecimiento del querido y destacado profesor de la escuela Túlio Burgos Rivera, Robinson Cárdenas Díaz, en la localidad de Mallín Grande, comuna de Chile Chico, provincia General Carrera.

Robinson Cárdenas, se hizo notar a nivel comunal, regional y nacional, varios fueron los medios que se interesaron por conocer en detalle su metodología de trabajo, como él junto a la profesora Carla Reyes, desarrollaban diariamente sus clases en lo teórico, pero muchas de las materias también se trasladaban permanentemente a lo práctico.

Fue tanto el entusiasmo que el profesor transmitía a sus estudiantes que nadie se perdía cada detalle tanto de las clases como de los talleres donde aprendieron a sembrar, cultivar, deshidratar, hacer compostaje, tejer, cocinar, entre muchas otras actividades que el mismo docente sellaba con la frase “educar para la vida”.

Las fechas especiales como el mes de la patria, el aniversario del colegio o de la localidad, eran verdaderas fiestas donde los niños, niñas junto a Robinson preparan gran parte de las actividades, números artísticos y un contundente coctel, preparado por la comunidad educativa que siempre estuvo apoyando cada iniciativa del profesor.

La comunidad de Mallín Grande, Puerto

Guadal y la comuna de Chile Chico, lloran la partida de un ejemplo en la educación, de un profesor que también logró integrar a los apoderados y familias de los estudiantes en cada idea que a él y a la profesora Carla se les ocurría en bien de potenciar las materias que en lo teórico se enriquecían con lo práctico.

Fue en pandemia, donde ambos docentes se las ingenian porque cada uno de sus alumnos reciban si o si las guías de estudio, cuenten con el material para avanzar en sus materias. Es más, con la pizarra viajera, realizaban los ejercicios de matemáticas o explicaban alguna información que a los niños no les quedaba clara.

Prácticamente a la punta del cerro, en las alturas, por caminos casi intransitables, cruzando tranceras, avanzando kilómetros en la ruta CH 265, no había impedimento para que el profesor Robinson Cárdenas, cumpla su labor en medio de una pandemia que nos afectó por un par de años, pero lo que no se detuvo para los profesores de la escuela de Mallín Grande fue el aprendizaje.

Robinson Cárdenas, en su momento también fue Concejal de la comuna de Chile



Chico, pero el amor por lo educativo, lo llevó siempre a privilegiar su rol de docente. Lamentablemente en los últimos años se vio afectado por una delicada enfermedad.

Desde la comunidad educativa de la escuela Túlio Burgos Rivera de Mallín, publicaron en sus redes sociales. “Con un profundo pesar despedimos hoy al profesor Robinson Bernardino Cárdenas Díaz. No solo perdimos a un excelente educador, sino a un guía que supo dejar una huella imborrable en el corazón de todos los que tuvimos el privilegio de conocerlo. Su legado vivirá en cada enseñanza que nos brindó y en los valores que sembró en nosotros. Lo recordaremos siempre con gratitud y cariño. Descanse en paz, querido profesor”.

